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Schnelle Lösung der dringendsten Probleme in der Rettungswache 
der Berufsfeuerwehr Magdeburg 

 

 
Der Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg möge beschließen: 

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, schnellstmöglich Gespräche mit den Verantwortlichen zu 

führen, um Abhilfe der momentanen Zustände in der Rettungswache der Berufsfeuerwehr 

Magdeburg zu schaffen. 

 

Wir bitten um sofortige Abstimmung. 

 

Begründung: 

Die Feuerwehrleute der Berufsfeuerwehr Magdeburg sind 24 Stunden täglich an insgesamt 365 

Tagen im Jahr in stetiger Bereitschaft, um das Leben der Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt 

sowie ihrer Gäste zu retten. Für die psychischen und physischen Erholungsphasen steht den 

Kameradinnen und Kameraden aktuell Folgendes zur Verfügung (Fotomaterial siehe Anlage): 

 

 1 Ruheraum mit 3 Sesseln 

 1 Kleiner Schlafraum mit 2 Betten im EG 

 1 Nische im Flur im EG 

 4 Container auf dem Hof 

 

Die kleinen Container sind mit Metallbetten ausgestattet, die ab einer Körpergröße von 1,80 m 

bis 1,85 m jedoch leider zu kurz sind. Auch die Lüftungssituation gestaltet sich schwierig, da an 

den Fenstern kein Insektenschutz vorhanden ist. Durch die Nähe des Bahngeländes ist es in den 

Blechcontainern zudem sehr laut. Darüber hinaus wurden zwischen den Containern bereits 

Ratten gesichtet. 

 

Der zentrale Raum der Rettungswache dient mit einer Größe von ca. 18 m² gleichzeitig als Küche, 

als Büroraum um Protokolle zu schreiben, als Pausenraum und auch als Besprechungsraum zur 

morgendlichen Dienstübergabe. Bei der Übergabe müssen dort ca. 8-12 Personen an einem 

Tisch mit 6 Stühlen und 2 Bürostühlen Platz finden. 

 

 

 



  

Eine Aufwertung der dortigen Gegebenheiten ist aus unserer Sicht dringend erforderlich.  
Eine vorübergehende Lösung könnte beispielsweise der Kauf von 2 größeren Containern mit 
einer angemessenen Ausstattung sein. Sollten diese irgendwann nicht mehr benötigt werden, 
könnte die Stadt diese jederzeit an einem anderen Ort aufstellen. 
 

 

 

 

Evelin Schulz  Dr. Lydia Hüskens  Burkhard Moll  

Stadträtin  Fraktionsvorsitzende  Fraktionsvorsitzender 

 
 
Anlage 

Einblick in die aktuellen Zustände der Rettungswache der Berufsfeuerwehr Magdeburg 
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